

AUGENHÖHEmachtSchule goes Kino!

Mittwoch 23.01.2019

In Jülich - wo auch eine unserer Filmschulen, die Sekundarschule Jülich ansässig ist - wird AUGENHÖHEmachtSchule im Kuba gezeigt. Anschließend möchten wir uns mit euch darüber austauschen, wie Schule im 21. Jahrhundert gelingen kann.

Ablauf:

18.00 Einlass

18.30 Kleine Talk Runde mit VertreterInnen der Sekundarschule Jülich

19.00 Film

20.15 Umzug in die Kuba Kneipe mit Dialog im Format 'World-Café'

Moderation: Vanessa Christoffers-Trinks (vom AUGENHÖHEmachtSchule Projektteam)

Karten können online über die Website des Kuba erworben werden. Eintritt 5,00 €
<https://kuba-juelich.de> info@kuba-juelich.de



Infos zur Filmverführung und Dialogveranstaltung

schule.augenhoehe-film.de

AUGENHÖHEMACHTSCHULE Filmprojekt über innovative Ansätze im Schulsystem

Die Zukunft von Schule und Bildung ist eines der meistdiskutiertesten Themen der heutigen Zeit. Wie können wir unsere Kinder und Jugendlichen bestmöglich auf die Arbeitswelt von morgen vorbereiten? Welches Wissen und welche Kompetenzen werden künftig gebraucht? Wie wird die Digitalisierung den Schulalltag beeinflussen?

Das Filmprojekt „AUGENHÖHEmachtSchule“ hat sich in ganz Deutschland auf die Suche nach Antworten begeben und stellt nun acht Schulen vor, in denen das Lernen und Mitgestalten von morgen schon heute erlebt werden kann.

Sich gemeinsam und auf Augenhöhe in Wirtschaft, Bildung und Gesellschaft auf die Zukunft vorbereiten – das ist die Vision des Vereins AUGENHÖHEcommunity e.V. Das Filmprojekt „AUGENHÖHEmachtSchule“ nimmt speziell den Bildungsbereich in den Blick.

Dabei geht es vor allem um Möglichkeiten und Konzepte der Potenzialentfaltung, des selbstbestimmten Lernens und der Kooperation. Acht Schulen aus Deutschland (staatliche und freie), darunter auch **DIE SEKUNDARSCHULE JÜLICH**, zeigen ihre ganz individuellen Wege, wie eine neue Lernkultur gemeinschaftlich gestaltet werden und wie ein Umdenken im Bildungssystem erfolgen kann.

Im Film werden neue Ansätze wie Lernbüros, Schüler-Mitbestimmungsplattformen oder Open-Space-Formate vorgestellt sowie innovative Projekte wie eine Imker AG. „AUGENHÖHEmachtSchule“ wurde übrigens erfolgreich über eine Crowdfunding-Kampagne finanziert!

Im Vorfeld: Talk Runde mit VertreterInnen der Sekundarschule Jülich. Anschließend wird der **Film AUGENHÖHEmachtSchule** gezeigt.

Nach der Filmvorführung: Dialog im Format 'World-Café'.

Moderation: Vanessa Christoffers-Trinks (vom AUGENHÖHEmachtSchule Projektteam)

Um aktuelle Informationen und einen Überblick über die Aktivitäten der Schule zu erhalten, lohnt sich immer ein Blick auf unsere Website.

Linnicher Str. 67 · 52428 Jülich · Tel.: 02461-80 59 50 · Fax: 02461-80 59 5 25 ·

www.sekundarschule-juelich.de · fragen@sekundarschule-juelich.de